
聖 籠 町 入 札 監 視 委 員 会 

第 32 回定例会議審議概要 

開催日及び場所 令和 5年 11 月 22 日（水）聖籠町役場 2階第一会議室 

内  容 

委員長あいさつ 

発注工事状況 

令和 5 年度上期審議事案の審議 

その他 

 

委  員 

（委員数 5名） 

（出席数 4名） 

委員長   地濃 茂雄 

副委員長  小柳 正道 

委 員   稲田 陽子 

委 員   髙橋 美紀夫 

委 員   齋藤 忠 

審議対象期間 令和 5年 4 月 1日～令和 5年 9 月 30 日 

抽 出 案 件 10 件 

抽

出

案

件

の

内

訳 

制限付き 

一般競争入札 

5 件 山大夫 2号線道路側溝工事 

山倉小学校屋上防水・外壁改修工事 

山諏訪山木の株線外 1路線消雪井戸設置工事 

蓮潟金清水線道路舗装工事（その 1） 

蓮潟金清水線道路舗装工事（その 2） 

（総合評価方式） 0 件  

指名競争入札 5 件 亀代小学校高圧受電設備更新工事 

ざぶーん館濾過循環臭素自動注入装置設置工事 

聖中ヶ丘 2号消雪井戸設置工事 

ざぶーん館濾過ポンプ修繕 

真野・桃山農道改良工事 

（総合評価方式） 0 件  

随意契約 0 件  

 

委員からの意見・質

問、それに対する回答 

意見・質問 回答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 

指摘事項：特になし 

 

 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【制限付き一般競争入札】  

山大夫 2 号線道路側溝工事 

○工事期間が長いようですが、理由があるので

すか。 

○この工事は開削工事ですか。また、上下水道

は支障にならなかったですか。 

 

○工期につきましては標準工期で設定してい

ます。 

○開削工事です。上下水道は支障になりません

でした。 

山倉小学校屋上防水・外壁改修工事 

○入札に参加した業者が 2者ですが、他に入札

に参加できる登録業者はいないのですか。 

 

 

○耐震工事の際に外壁の修繕は行っていない

のですか。 

 

○補助事業ということですが、補助率はどのく

らいですか。 

○外壁は全て改修したのですか。 

 

○学校職員による点検を月 1回行っていると聞

いていますが、町での点検も行っているのです

か。 

 

○本工事は地域要件として町外に本店のある

業者も含まれていますので、この他にも参加で

きる業者はいます。参加申込みをした業者が 2

者だけとなっています。 

○耐震工事は体育館のみ実施しており、それ以

外に校舎の外壁修繕工事を、平成 19、20 年度

に実施しています。 

○７分の２です。 

 

○体育館とランチルーム以外全て実施してい

ます。 

○学校職員による点検によっての修繕要望が

多いですが、今回の工事は長寿命化計画に基づ

いて実施しています。 

山諏訪山木の株線外 1路線消雪井戸設置工事 

○地域要件の設定はどのように決めています

か。 

○地域要件で町外も含めた場合に、町外業者は

参加してきますか。 

○道路内の工事ですか。また、県道まで延長す

る能力はありますか。 

○本件は制限付き一般競争入札ですが、聖中ヶ

丘 2号消雪井戸設置工事は指名競争入札となっ

ています、どうしてですか。 

 

○結果として参加業者が同一ではないですか。 

 

 

○工事を施工可能な町内業者が何者いるかに

よって設定する要件が違ってきます。 

○案件にもよりますが、町外業者が参加した事

例はあります。 

○歩道内となります。また、県道網代浜新発田

線まで延長する計画となっています。 

○基本的に 3,000万円を超える工事を制限付き

一般競争入札としています。本件は補助事業と

いうことから、より競争性を担保するという意

味で制限付き一般競争入札としています。 

○地域要件の設定から結果として同一業者と

なっています。 



蓮潟金清水線道路舗装工事（その 1） 

蓮潟金清水線道路舗装工事（その 2） 

○その 2の工事延長が短いのに区画線工が長い

のはどうしてですか。 

○アスファルトフィニッシャーについて、1 回

で施工できる機械があり、その場合は工期も短

くなり、施工費も安価になりますが、本工事は

何回で施工していますか。 

○工事を 2つに分割したのはどうしてですか。 

 

 

 

○その 2は交差点部があるので、区画線の延長

が長くなっています。 

○幅員が広いため片側車線ずつの往復施工と

なります。 

 

 

○受注機会の確保と工期の短縮が分割理由で

す。 

【指名競争入札】  

亀代小学校高圧受電設備更新工事 

○入替えの目安はありますか。 

 

 

○現場の工事期間はどのくらいですか。 

 

○東北電気保安協会の点検結果では、目安はあ

りませんが、耐用年数を超えているとの指摘を

受けたため更新しました。 

○実際の現場での工事は 3日間です。 

ざぶーん館濾過循環臭素自動注入装置設置工

事 

○新たに設備を設置したのですか。 

 

○機器の価格はどのくらいですか。 

○耐用年数はどのくらいですか。 

 

 

○塩素の自動注入装置から臭素の自動注入装

置を設置し直したものです。 

○機器は 6台で税抜き約 108 万円です。 

○耐用年数は 10 年以上使用できますが、電気

工事がない分長く使用できます。 

聖中ヶ丘 2号消雪井戸設置工事 

○延長を伸ばすための井戸設置工事なのです

か。 

○補助事業にならなかった理由は何ですか。 

 

 

○既設の井戸になりますが、砂が上がって使用

できなくなったため掘り直したものです。 

○故障した時期が、補助申請に間に合わない時

期でした。 

ざぶーん館濾過ポンプ修繕 

○予備ポンプを搬入したということですが、ど

こから搬入したのですか。 

○計画的に交換しているのですか。 

 

 

○濾過循環臭素自動注入装置設置工事との関

連はありますか。 

 

○業者がメーカーから購入したものを保健セ

ンターへ搬入しています。 

○ポンプは概ね 2年ごとに交換しています。故

障した時の対応を考慮し、予備ポンプを購入し

ました。 

○ありません。 

 



○濾過ポンプは全部で何台ありますか。また、

今回購入したポンプは共通で使用できるポン

プですか。 

○全部で 8台あります。また、使用しているポ

ンプは全部で 5種類あります。 

真野・桃山農道改良工事 

○町の計画による工事なのですか。または、陳

情によるものですか。 

 

○工事はいつ頃実施したのですか。 

 

 

○集落からの陳情による工事です。既に測量が

済んでいましたが、今年度改良工事を行いまし

た。今後、舗装工事を行う予定です。 

○農繁期を終了してから工事を実施していま

す。 

【その他】  

 

 

○第 33 回定例会は、令和 5 年度上期の案件を

審議することとし、稲田委員を抽出委員として

指名した。 

 

■令和 4年度の工種別平均落札率を提出（資料

について説明）。 

 

 


